三鴨小だより

1月号

発行日 令和 3年 1月22日(金) 発行者 三鴨小学校長 秋元 寛次

学校教育目標



やさしい子 かしこい子 たくましい子



令和3年丑年 3学期が迎えられました

令和3年1月8日(金)、冬休み中に事故や事件の報告もなく無事に始業式を迎えることができました。子供たちは2週間という短い休みでしたが、中身の濃い体験をしたり新たな目標を立てたりしたことで、充実した生活を送ることができたと思います。保護者の皆様、地域の皆様には休み中の子供たちへのご指導、ありがとうございました。

3学期は、6年生にとっては中学校への、他の学年の子供たちにとっては次の学年への 準備の学期となります。一日一日を大切にして、4月からの進学・進級に備えて、現学年 のまとめを確実に行います。

また、昨年末には「学校の教育に関するアンケート」にご回答いただきありがとうございました。いただきました結果を基に、学校運営協議会で次年度の学校経営方針等を検討してまいります。なお、集計結果につきましては、今後、文書にて報告させていただきます。

保護者の皆様、地域の皆様、今年もどうぞよろしくお願いいたします。



【第3学期始業式】

校内放送を使って始業式を行いました。今回は、5年生の代表児童が、冬休みの思い出と3学期の抱負について、堂々と発表することができました。

3 学期は、5 年生の活躍の場がたくさんありますので、皆さんで協力して、学校を盛り上げていきましょう。



【学校運営協議会】

20日(水)に学校運営協議会を開催しました。今回は、2学期末に協力いただきましたアンケートの結果を基に、学校から報告・説明を行い、学校の今後の取組について熟議し、貴重なご意見をいただきました。



【給食週間(1/25~1/29)】

25日(月)に「給食配膳員さん感謝の会」を行います。今年度は、栃木市の予算で給食配膳員さんが1名配置されました。

配膳員の主な業務は、配膳室の清掃、整理整頓、台車の消毒、 コンテナ受け取り、給食の受け渡し等、全20項目以上の給食に 関わる業務を行っています。今年度のコロナ禍にあって、衛生面 において大変助かっています。



感謝の会では、配膳員さんへのインタビューコーナーを設けるなど、日頃の仕事について気を付けていることなどをお話いただきます。また、6年生の代表による感謝の言葉、花束贈呈などを行います。

給食週間を通じて、給食に関わる方々への感謝の気持ちや、食物を大切にする気持ちなど、一人一人が考えられる機会としたいです。

蛇足ですが、ある学校の給食主任の先生がおっしゃった「食べることは、生きることです。」と言う言葉を思い出しました。